
 

 

Jesus geht mit seinen Freunden nach Jerusalem. Sie wollen dort das 

große Paschafest feiern: die Erinnerung an die Befreiung der Israeliten 

aus ägyptischer Gefangenschaft vor vielen hundert Jahren. Ein wichtiges, 

großes Fest.  

Die Menschen freuen sich: Jesus reitet auf einem Esel! Er ist bestimmt 

der Retter, der neue König, der sie von den römischen Fremdherrschern 

befreit. Denn so steht es in den alten religiösen Schriften: Gott schickt 

euch einen Retter, er zieht auf einem Esel in die Stadt ein.  

Die Menschen freuen sich. Sie grüßen ihn mit Zweigen: ein Empfang für 

einen König! Sie legen ihre Kleider auf sie Straße. So zeigen sie: wir 

wollen zu dir gehören, du sollst unser Retter, unser König sein! 
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